

Horst  
24/12  
1993



### **Gosewehr und Sundmäker Meisterschafts-Dritte**

Es sieht rasant aus, dieses Gefährt der beiden Bohnhorster Auto-Crosser Ewald Gosewehr und Horst Sundmäker, und es gibt auch einiges her: In der Gesamtwertung der DRCV-Autocross-Meisterschaft 1993 belegten die beiden Südkreiser damit den 3. Rang. Gleichbleibende Ergebnisse in den neun Läufen des Titelkampfes brachten den Bronzerang in der Klasse bis 1685 ccm. Zwar gewann das „GS-Team“, wie sich die beiden

nennen, keinen der Geschwindigkeits-Läufe, aber vom 2. bis zum 5. Rang war alles dabei. Dirk Schwartze und Frank Schindler von der RG Bohnhorst waren ebenfalls dann und wann am Start, nahmen aber nicht an allen Läufen teil; zumindest Schwartze will 1994 ebenfalls voll in den Auto-Cross einsteigen. Dann findet auch ein Durchgang in Bohnhorst statt – und auf heimischer Strecke fährt es sich ja besonders gut. Wiehe